
市ＨＰ公開用 
上荘小学校区オープンミーティングのご意見の概略 

H29.7.9（日） 

・自分の子どもの頃と比較して、手厚くしてもらっていると感じている。 

・昔から上荘小学校は小規模校であり、自分の時代も１クラスで特に困ったと感じずに育った。そ 

 こで特に問題もなく、地域がすごく密接していた感じがする。登下校時の見守りとか、安全とい 

 うのをすごくやってもらっている。 

・例えば今後統合した場合、見守りとか安全というのが、本当に担保されていくのかなど、就学前 

 の親御さんもそこが不安ではないかと思う。 

・今後、学級の人数編成が法令上変わる可能性もあるわけで、実際もう少し、大きく考えてほしい 

 と思う。 

・自分としては、反対・賛成どちらの意見も持ってないが、自分の時代を振り返れば、クラス替え 

 というのは楽しかったので、あった方が良いと思うし、人間関係を構築するうえでは、やっぱり 

 ある程度人数がいた方がいいのかなと思う。 

・統合される場合、平荘町と統合なのか、どのくらいの範囲での統合を考えているのかなどを教え 

 てほしい。 

・統廃合したときの通学方法に、スクールバスという案があったが、現状でも地域が大きすぎて小 

 学校１年生になったとたんに長距離を歩かなければいけない。統廃合に関係なくスクールバスの 

 整備を考えてほしい。 

・他の地域在住でこの小学校を気に入った場合に、説明にあった小規模特認校制度はよいのではな 

 いか。 

・仮に小中一貫校になるのならば、小学校の跡地はどうなるのか、また、どのくらいの時期になる 

 のかすごく気になるので教えてほしい。 

・今後も今回のような機会を設けてほしい。 

・教育のことだけを考えても、今後さらに地域の人口が減ってしまっては統合せざるを得ない状況 

 になる。田園まちづくり制度の見直しや他の地域からの通学を斡旋するなど、教育だけでなく、 

 全体で考えるようにできればよいのではないか。 

・子どもの教育環境は、それぞれにメリット・デメリットがでてくるので、どちらにしても受け入 

 れたい。 

・地域が豊かになるという面で、若い人で農業に興味があり田畑を借りたいという人と、耕作がで 

 きない人とのマッチングができるような仕組みがあればと思う。 

 


